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陳芷澄曾以業餘球手身份出戰2010年廣州亞
運和2014年仁川亞運，2018年因已轉為全

職球手而未能為港出戰。對於相隔9年再戰亞
運，陳芷澄直言感到興奮：「本以為轉了全職球
手後沒有機會再參與亞運，但今屆杭州亞運開放
職業球手參賽，因此當得知這個消息後便馬上通
知總會我可以出賽。」
由於亞運與其中一站巡迴賽「撞期」，所以陳
芷澄需要二擇其一，她透露選擇為港出戰亞運是
希望彌補9年前的遺憾：「那年仁川亞運，因最
後一天發揮未如理想導致無緣獎牌，希望今次能
夠奪得獎牌。」陳芷澄亦提到若然能夠在隊際賽
中取得前5名，已經是一個好的成績，始終有些
國家派出全職業球手的陣容出戰，香港面對他們
時未必有太大優勢。
陳芷澄亦是隊內唯一一名全職球手，被問及在

隊制賽是否有種要肩負更

多的感覺時，她直言沒有太大影響：「隊際賽不
是每人各打一杆，而是分開比賽再計算總分去和
其他隊伍比較，對我不會有太大影響。」
本屆杭州亞運破天荒讓全職高爾夫球手參賽，
陳芷澄認為絕對是一件好事：「始終職業球手都
有一定實力，能夠吸引更多觀眾留意亞運的高爾
夫球賽事。」
談到亞運會與職業巡迴賽的分別，陳芷澄指職
業巡迴賽很多事都要一腳踢：「打巡迴賽時，機
票酒店等都要自己預訂，但去到亞運和奧運這些
大型運動會，由於有隊際比賽，所以如何安排時
間及預訂酒店等或會交由教練處理。」

許龍一享受比賽
至於首次出戰亞運的許龍一則表示很榮幸能夠
代表中國香港出賽，並指希望能夠與一班隊友享
受亞運，打好每一球，而出戰隊際賽時最重要的
是一班隊友互相支持及協助彼此。
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即將代表中國香港出戰杭州亞運會的高

爾夫球隊成員昨（13日）於國際高爾夫

球挑戰賽前見記者。相隔9年再戰亞運的
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香港文匯報訊（記者 郭正謙）本地體育盛事一浪接一
浪，除了正在舉行的國際高爾夫挑戰賽外，下月7至15日亦
有停辦4年的「保誠香港網球公開賽」重臨香港，這項雲集
世界頂尖女子網球手的賽事，門票銷情熱烈，至今已售出超
過八成門票，網球總會會長莫君逸相信門票將會很快售罄，
希望藉這場全城矚目的「夜體育」為「夜經濟」帶來效益。
「保誠香港網球公開賽」自2019年起停辦，相隔4年後這

WTA系列賽終於在下月7至15日在維園復辦，前世界「一
姐」艾沙蓮嘉、巴西球手夏達
馬雅、費南迪絲、中國球手王
曦雨、俄羅斯球手寶達普娃以
及年僅16歲的超新星安祖莉娃
均會參戰，而四名香港亞運代
表張瑋桓、王康怡、胡可澄與
李芬亦會參加，與一眾世界級
球手同場較勁。

網球總會會長莫君逸表示賽事復辦後門票銷情
熱烈，至今已售出超過八成門票，並只有首3日
賽事剩下少量門票，預計舉辦記者會後門票很快
會售罄：「賽事復辦後反應熱烈，加上維園網球
場並非太大，相當門票很快售罄，今屆賽事籌
備時間很充足，年初已知道可以復辦，所以有信
心再次成為『WTA年度最佳國際賽』。」
近期「夜經濟」成為全城熱話，大型體育活

動事務委員會副主席兼立
法會議員鄭泳舜認為，「夜
體育」可以成為帶旺「夜經
濟」的重要一環，相信今次賽
事將起到示範作用：「欣賞完比
賽之後，繼續到餐廳用膳或到酒吧
消遣，我相信這種大型體育賽事能為
夜經濟帶來正面效果。」

香港網球公開賽重臨香港網球公開賽重臨
望夜體育為夜經濟帶來效益望夜體育為夜經濟帶來效益

中國男足國家隊在日前於成都進行的
友賽中，以0：1不敵敘利亞隊。
揚科維奇介紹，在9日的友誼賽1：1
戰平馬來西亞隊後，他要求國足球員們
在面對敘利亞隊時提升比賽節奏和能
量。「隊員拚得很兇，從技戰術和換人
上我們嘗試了很多變化，直到最後都在
努力。不能說我們沒發現空檔，沒有創
造機會，但很遺憾我們沒能贏得比
賽。」
本場比賽，敘利亞隊克魯瑪射入一記
精彩的「世界波」，揚科維奇坦言：

「我不能因為顏駿凌沒有守住就說換門
將。我只能恭喜入球的隊員，這入球即
使王大雷和顏駿凌兩個人在門前也撲不
到。」
「如果我現在開始討論場上的隊員多
麼不好，是給我自己找藉口。這是我們
踢過的比較有對抗性的比賽，也為未來
收集到了有價值的信息。我們在主場輸
了球當然會很掙扎，下一期集訓很近
了，我們只能去看積極的一面，繼續努
力。」揚科維奇說。
「11月的世界盃外圍賽開始前，我們

的一系列比賽會面對不同風格的對手，
在世盃外和亞洲盃上我們都會遇到像敘
利亞隊這樣深度防守的隊伍。球隊要學
會接受和應對，不能被環境影響太多，
要按照制定的比賽計劃去踢。誰都想要
贏球來接受主場球迷的歡呼。今場沒有
發生，也不代表我們放棄了。我們會分
析比賽，準備好下一期集訓。」揚科維
奇說。 ◆新華社

香港文匯報訊（記者 楊浩然）歐國
盃外圍賽C組於周三凌晨上演重頭
戲，結果意大利隊憑中場法迪斯個人
梅開二度，主場以2：1擊敗烏克蘭
隊，除了助新帥史巴列堤取得首勝，
亦助意大利隊賽後於C組以4戰得7
分升上此組第2位，更較爭出線對手
烏克蘭隊和北馬其頓隊均少賽一場。
同日歐國外比賽，A組西班牙隊主

場6：0輕勝塞浦路斯隊，賽後4戰得

9分升上次席。
歐洲多支國家隊於周三凌晨進行友
賽，其中剛辭退教練費歷克的德國隊
由總監禾拉帶領友賽法國隊，結果德
國隊憑湯馬士梅拿和利萊辛尼各建一
功，以2：1擊敗僅由基沙文破蛋的法
國隊反底。
南美區世界盃外圍賽則在周三早上上
演次輪賽事，結果阿根廷隊在美斯缺陣
下，仍作客以3：0擊敗玻利維亞隊；至

於巴西隊則作客以1：0擊敗秘魯隊；今
輪比賽過後，阿根廷隊及巴西隊變成南
美洲區唯一保持兩戰全勝的球隊。

國足不敵敘利亞隊

揚科維奇滿意球員拚勁

奧蘇利雲列出心中歷史前五球員

意大利隊「克」敵形勢轉佳

香港文匯報訊（記者 夏微 上海報
道）作為國際桌球上海大師賽的「頂
流」，12日晚間奧蘇利雲進行了他上
海站的首場比賽，最終以6：3成功晉
級。奧蘇利雲賽後表示，雖然這是他
從5月份開始至今的第一場比賽，有
些緊張，但直到比賽的最後階段，他
對自己的表現都還是比較滿意的，覺
得自己打得比較好：「希望在後面的
賽事過程當中，都可以以今場比賽結

尾的狀態來保持，這樣可以打得比較
扎實。」值得一提的是，作為過去3
屆上海大師賽的冠軍，奧蘇利雲在很
多球員心中都是傳奇球員排名第1、2
位的存在，但當他自己被要求列出心
目中的「TOP5」時，他卻直言不會
把自己列上去。
談及下一場的對手希堅斯，奧蘇利
雲稱他心中的桌球歷史「Top5」球員
分別是亨特利、史蒂夫戴維斯、祖戴

維斯、里爾
頓 和 希 堅
斯。「我已
經把希堅斯
放在了自己認
為的 5個偉大球
員的列表，那顯然他
非常厲害。他這個賽季都打得非常
好，在今次比賽也打得很棒，表現很
突出。」

香港文匯報訊（記者 張發兒）國際高爾夫球挑戰賽已於昨日展開，為期兩
天的挑戰賽以改良版的萊德盃附加賽形式進行，代表中國香港及新加坡的亞運高
爾夫球隊成員於香港進行同場較量。
中國香港隊成員包括本地首位打入美國女子職業高爾夫球巡迴賽球手陳芷澄、首度出

戰亞運的許龍一以及劉弦和張雄熙。至於新加坡隊則由頂尖女子高爾夫球手許佳惠、廖廣
益、愛麗莎、洪孫達和後備球員陳星彤組成。是次比賽亦同時為香港盈豐青少年運動基金
及新加坡高爾夫球總會進行慈善籌款。
今早將上演男女子組個人賽，新加坡的廖廣益及洪孫達；港將許龍一、張雄熙、陳芷澄及

劉弦均會登場。
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◆法迪斯（右二）個人梅開二度。
美聯社

◆◆國足球員艾克森國足球員艾克森（（右右））在與敘利亞隊在與敘利亞隊
球員特爾克魯瑪球員特爾克魯瑪（（中中））拚搶拚搶。。 新華社新華社

◆◆國際高爾夫球挑戰賽展開國際高爾夫球挑戰賽展開。。
香港文匯報記者張發兒香港文匯報記者張發兒攝攝◆◆香港網球公開賽將重臨香港網球公開賽將重臨。。

香港文匯報記者郭正謙香港文匯報記者郭正謙攝攝

◆◆高爾夫球港隊成員於國際高高爾夫球港隊成員於國際高
爾夫球挑戰賽前見記者爾夫球挑戰賽前見記者。。

◆◆陳芷澄對相陳芷澄對相
隔隔99年再戰亞年再戰亞
運感興奮運感興奮。。

◆◆奧蘇利雲賽後接受奧蘇利雲賽後接受
採訪採訪。。 香港文匯報香港文匯報

記者夏微記者夏微攝攝


